



ERZDIÖZESE MÜNCHEN
UND FREISING



Erzbischöfliches Maria-Ward-Gymnasium Nymphenburg

03.06.2024

Studienfahrten der 10. Klassen im Schuljahr 2024/25

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte,

im Zuge des neuen Fahrtenprogramms für die 10. Klassen freuen wir uns, Ihnen mitteilen zu können, dass wir auf Grundlage Ihrer Erst- und Zeitwünsche die Teilnehmerinnen an den Studienfahrten nach Verona, Straßburg/ Elsass und Edinburgh festlegen konnten.

Jeder Schülerin kann einer Ihrer beiden Wünsche ermöglicht werden.

Eine Benachrichtigung über die Fahrtenzuteilung wird separat individuell an Sie über das Elternportal verschickt.

Mit freundlichen Grüßen

Iris Lamaack